

La Fundación Francisco Largo Caballero, el Ministerio de la Presidencia, Relaciones con las Cortes y Memoria Democrática y la Unión General de Trabajadores,

le invitan a la inauguración de la exposición

FRANCISCO LARGO CABALLERO Y EL PROTAGONISMO DE LA CLASE TRABAJADORA (1869-1946)

Sede: Centro Documental de la Memoria Histórica.
Plaza de los Bandos, nº 3 - Salamanca
Fecha: 23 de marzo de 2022
Hora: 18 h.

ORGANIZAN:

COLABORAN:



GOBIERNO
DE ESPAÑA

MINISTERIO
DE LA PRESIDENCIA, RELACIONES CON LAS CORTES
Y MEMORIA DEMOCRÁTICA



FUNDACIÓN
FRANCISCO
LARGO
CABALLERO



MINISTERIO
DE CULTURA
Y DEPORTE

DIRECCIÓN GENERAL
DE PATRIMONIO CULTURAL
Y BELLAS ARTES

UGT

